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Membres du conseil d'administration : Simon-Pierre Mercille (Responsable à la          
coordination), Gabriel Claveau (Responsable aux affaires financières), Camille Therrien         
(Responsable aux affaires socioculturelles 2), Thomas Lemay (Responsable aux affaires          
socioculturelles 1), Joëlle Cléroux-Langevin (Responsable aux communications),       
Anne-Sophie Bendwell (Représentant de la cohorte 2019; 1e année), Laurianne Turbide           
(Représentante de la cohorte 2016; 4e année), Catherine Ducharme (Représentante des           
finissants.e.s), Evelyne Gauvin (Responsable aux affaires internes et académiques), Émilie          
Caron (Représentante de la cohorte 2017; 3e année), Rosalie Morin-Lévesque (Secrétaire           
exécutive), Paramita Nachampassak (Représentante du DEC-BAC), Maude Laliberté (et         
responsable de la cohorte 2018; 2e année 
 
0. Ouverture 
Proposition : Que l’on ouvre le C.A. à 16h38 
Proposée par : Thomas 
Appuyée par : Laurianne 
AU 
  
0.1 Constatation des présences 
Simon-Pierre Mercille, Maude Laliberté, Laurianne Turbide, Thomas Lemay, Gabriel         
Claveau, Émilie Caron et Joëlle Cléroux-Langevin 
  
0.2 Modération du C.A. 
Proposition : Que Thomas modère le CA 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Maude 
AU 
  
0.3 Modification et adoption de l'ordre du jour 
Proposition : Que l’on adopte l’ordre du jour tel que présenté 

0. Ouverture 
0.1 Constatation des présences  
0.2 Modération du C.A.  



0.3 Modification et adoption de l'ordre du jour  
0.4 Adoption des procès-verbaux antérieurs 
1.Points prioritaires  
1.1 Vin à volonté 
1.2 Budget du vin à volonté 
1.3 Remboursements  
2. Points secondaires 
2.1 Tour de table des représentant.es de cohorte 
2.1 Crewnecks restants dans l’asso  
2.2 Hiver  
2.3 Prochain C.A. 
3. Varia  
4. Clôture 

  
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Émilie 
AU 
  
0.4 Adoption des procès-verbaux antérieurs 
Proposition : Que l’on adopte le PV du. 
Proposée par : 
Appuyée par : 
Mise en dépôt 
  
  
1. Points prioritaires  
  
1.1 Vin à volonté 
Proposition: Que l’on fasse un tour de table sur la soirée du vin à volonté 
Proposée par : Thomas 
Appuyée par :  Laurianne 
AU 
  
Très belle soirée !!!! Tout le monde debout portait à la conversation. 
 
**Réfléchir à la formule nourriture, car certain.e.s membres avaient encore faim. Il n’y en              
avait pas assez pour nourrir suffisamment chaque membre en considérant la quantité            
d’alcool. 
Nouveau traiteur donc on ne savait pas les bouchées allaient ressembler à quoi. On              
s’attendait à plus. Est-ce que les membres ont mangé toutes les bouchées ? Avaient-ils              
encore faim ? 
Principe de bouchées à revoir 
Explorer formule buffet ? 
Formule de l’événement à revoir : Vendre l’évènement en fonction de l’alcool sans inclure la               
nourriture. 
Choisir de la nourriture à bas prix (Pizza ? Snacks en fin de soirée ?) 
Drôle de choix d’enlever la salade de pâtes au détriment de la salade grecque et au quinoa. 



Sortir les salades avant les bouchées. 
Les salades ont passé un peu dans le beurre. Les membres n’étaient pas tous et toutes au                 
courant et à ce moment de la soirée les gens dansaient déjà donc ce n’était pas tout le                  
monde qui voulait avoir une assiette dans les mains. 
  
Salle incroyable avec la vue sur le pont GLAM #HEC (à refaire) 
Arcades 
Beaucoup de bons commentaires autant des 1res années que des autres cohortes 
Réserver la salle plus longtemps pour terminer la soirée tout le monde ensemble (3h du               
matin). Les gens sentaient qu’on cassait le party au moment le plus fort. On n’avait pas                
réservé de bar pour après donc les gens ont décidé par eux-mêmes où ils allaient par la                 
suite. 
  
Temps nourriture et par la suite on enchaîne (séquentiel) 
Donner une heure aux membres par rapport au service de vin et ils s’occupent de leur alcool                 
par la suite. 
 
Photographe : Visibilité, tarif ami hihi 
Les membres étaient contents d’être pris en photo et d’avoir accès à ce service. 
Rappeler aux membres de tagger la compagnie d’Éli 
  
Bénévoles : 
Commentaires positifs de leur part 
Service entre asso 
- ne connaissaient pas nécessairement les ingrédients des bouchées donc les gens ayant             
des allergies se posaient des questions. 
  
Créer un comité Vin à volonté. Cet événement demande extrêmement de temps et             
d’implication, le comité permettrait de répartir les tâches et le stress. 
  
Il faut voir avec le budget pour l’année prochaine. 
 
Communication avec le responsable des finances 
 
Fin de soirée, seulement 3 membres de l’asso ont ramassé l’entièreté de la vaisselle louée               
et la salle… 
 
Gérer la façon de distribuer l’alcool. 
Bières pour ceux qui n’aiment pas le vin, mais finalement on les a bues en début de soirée…                  
Manque de communication 
  
Vaisselle compagnie flexible 
 
À retenir : 
- frais fixes 
- la nourriture 



- l’organisation (forte recommandation dans le document de passation : Les VP sociaux             
décident de la formule de l’événement, si semblable à cette année = Comité Vin à volonté) 
  
1.2 Budget du vin à volonté 
Proposition : Que Thomas présente rapidement l’état financier du vin à volonté 
Proposée par : Joëlle 
Appuyée par : Simon-Pierre 
AU 
 
salle 1000 
nourriture 2700 
Thomas va écrire le reste des dépenses 
  
1.3 Remboursements 
Proposition: Qu’on effectue les virements pour le vin à volonté 
Proposée par : Thomas 
Appuyée par :  Gabriel 
 AU 
 
2764$ pour Thomas (traiteur) 
1162,56$ à Gabriel Cadieux-Duval (vin) 
  
2. Points secondaires 
  
2.1 Tour de table des représentant.es de cohorte 
Proposition : Qu’on fasse le tour des représentant.es pour parler des différentes cohortes 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Laurianne 
AU 
  
2e cohorte : Pertinence 
Beaucoup de chialage en fin de session par rapport aux évaluations. Les gens voulaient              
ouvrir une entente d’évaluation le jour même d’une remise ou la semaine avant un examen.               
Ils ne sentaient pas de support de la part de l’association étudiante. Plusieurs ont laissé               
savoir qu’ils ne sont pas assez informés par rapport aux ententes d’évaluation (comment             
cela fonctionne, expliquer nos droits en début de première année, etc.) 
Quoi faire pour aider nos membres plus tôt ? 
  
3e cohorte : Le stage est terminé (bien ou mal)!!! La participation au vin à volonté était                 
impressionnante, ils étaient beaucoup. 
 
4e cohorte : Les gens sont contents, car ils ont l’impression d’avoir terminé leur bac, ils leur                 
restent qu’un mois de cours. 
  
S’assurer d’informer nos membres en début d’année concernant les ententes d’évaluation           
(partager le lien du document de l’ADEESE, l’ajouter à notre page facebook) 



  
2.1 Crewnecks restants dans l’asso 
Proposition : Que Joëlle contacte les membres propriétaires des crewnecks restants dans            
l’asso en début janvier 
Proposée par : Joëlle 
Appuyée par : Thomas 
AU 
  
Ajouter au document de passation le nom des deux compagnies avec qui nous avons fait               
affaire pour les crewnecks et les chandails de l’asso. 
  
2.2 Hiver 
Proposition : Qu’on fasse un tour de table pour discuter de ce que nous allons faire pendant                 
l’hiver 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Claude 
AU 
  
Événements à venir : 
Sociaux-culturel : 
- Camille veut annuler l’activité sciences selon le taux de participation à la sortie culturelle au                
MBAM 
Carnaval et Party à 1$ : rencontre le mercredi 18 décembre donc AÉÉPEP pas présente               
durant cette rencontre. Ces événements devraient avoir lieu durant la deuxième semaine de             
la session intensive. 
- 5@7 mardi à chaque deux semaines 
1er = Vieux St-Hub 
Laurianne pourra chanter du Marie-Mai. 
2e semaine = carnaval  
  
Communications : 
- Essayer de prendre des photos des membres de l’exécutif 
- Publier les événements Facebook 
  
Finances : 
- Trouver de nouveaux signataires (choisir les gens qui restent plus longtemps dans l’asso              
afin de changer le moins souvent les signataires) 
 
AG : 
- AG d’élections durant la semaine du 20 janvier 2019 
  
2.3 Prochain C.A. 
Proposition : Que le prochain C.A. soit le choisit grâce à un sondage publié par Simon-Pierre                
sur la page de l’asso 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Joëlle 



AU 
  
3. Varia 
Proposition : Qu’on fasse un tour de table par rapport à qui compte rester dans l’asso, quel                 
poste t’intéresse ? 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Joëlle 
AU 
  
Simon-Pierre quitte l’asso. 
Maude aimerait être au poste aux communications. Elle n’aime pas se présenter contre des              
gens qu’elle connait et aime. Plan B : sociaux. 
Laurianne quitte l’asso. 
Thomas aimerait garder son poste de VP sociaux-Q. Il aimerait prévoir pour moins, car le               
taux de participation n’est pas très élevé. Il souhaite préparer un document de passation              
pour les prochain.e.s responsables (rôle formateur). 
Claude souhaite garder son poste. Il se peut qu’il ne soit plus dans le BAC… 
Émilie souhaite se représenter comme représentante de cohorte. Elle souhaite s’impliquer           
encore plus, organisation du bal. 
Joëlle ne sait pas ce qu’elle va faire l’année prochaine (Responsable aux communications,             
secrétaire ou VP sociaux?) 
Trouver une VP académiques* (en parler à Anne-Sophie ou autre, mais que cette personne              
soit encadrée) 
Nommer le prochain coordonnateur par intérim 
Simon-Pierre souhaite aider Rosalie pour la transition. Il souhaite s’impliquer dans           
l’ADEESE l’année prochaine, car il sera à la maîtrise. 
  
4. Clôture 
Proposition : Que l'on ferme le C.A. à 18h44 
Proposée par : Laurianne 
Appuyée par : Joëlle 
AU 
  
 
 
 


